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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS 1 

DO ANO DE 2015  2 

AOS VINTE E DOIS DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS QUINZE HORAS, NA 3 

SALA DE REUNIÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE SANTA JULIANA, REALIZOU-SE A 4 

SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA JULIANA COM A 5 

SEGUINTE PAUTA:  6 

1-Verificação de Quorum; 2-Leitura da Pauta para apreciação; 3-Apresentação de outros 7 

assuntos para apreciação; 4- Leitura da Ata da reunião realizada em 23/06/2015; 5- Revisão das 8 

metas do pacto pela saúde para o ano de 2015; 6-Leitura e apreciação dos Requerimentos;  9 

7-Informes da Mesa Diretora; 8-Informes dos Conselheiros; 9-Informes da SMS.  10 

Verificada a presença de quórum, o Presidente da Mesa Diretora Sr. Wandeisson Donizetti da Silva 11 

procedeu à abertura da reunião às quinze horas, cumprimentando a todos os conselheiros 12 

presentes, dando início aos trabalhos agradeceu a presença da consultora técnica da secretaria 13 

municipal de saúde Sra. Elisa Vieira Campos Rodrigues que se fazia presente à reunião para prestar 14 

esclarecimentos a respeito das solicitações de alterações das metas do pacto pela saúde para o 15 

ano de 2015, em seguida solicitou ao primeiro secretário Sr. Maurício Rodrigues Carneiro que 16 

fizesse a leitura da Pauta, que após lida foi aprovada por todos e não houve outros assuntos 17 

apresentados. Em seguida solicitou ao primeiro secretário Sr. Maurício Rodrigues Carneiro que 18 

fizesse a leitura da ata da reunião realizada em 23 de junho de 2015, que depois de lida foi 19 

aprovada por unanimidade. Revisão das metas do pacto pela saúde para o ano de 2015: O 20 

Presidente da mesa diretora passou a palavra para a consultora técnica da secretaria municipal de 21 

saúde Sra. Eliza Vieira Campos Rodrigues para que justificasse as alterações das metas solicitadas. 22 

A consultora Eliza apresentou uma planilha com as justificativas e esclareceu as dúvidas dos 23 

conselheiros, após esclarecimentos todas as alterações foram aprovadas. Requerimentos: Não 24 

houve requerimentos apresentados, o Presidente da Mesa apenas fez uma observação em relação 25 

a um requerimento que a secretaria respondeu de forma divergente do solicitado. Informes da 26 

Mesa Diretora: O Presidente da Mesa informou que na próxima reunião será definida a agenda de 27 

trabalho para análise do RAG. Informe dos Conselheiros: Nenhum conselheiro se manifestou. 28 

Informe da SMS: Não houve informes. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada pelo 29 

Presidente da Mesa Diretora agradecendo a todos pela presença e participação e eu, Maurício 30 

Rodrigues Carneiro, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim, pelo 31 

Presidente e demais conselheiros presentes. Santa Juliana, 22 de julho de 2015. 32 

Conselheiros Presentes: Maurício Rodrigues Carneiro; Wandeisson Donizetti da Silva; 33 

Maria Helena Pereira;  Antônio dos Reis Oliveira;  Ronei Ferreira Carneiro 34 

Elisa de Oliveira Castro 35 


